Auftritt der Linedancer

Spendenaktion für die Ukraine

HAGE Die Linedance-Abteilung des SV Hage "Eastfrisian Liners" lädt am Sonnabend um 11 Uhr in Hage staltung ein.

Hier kommt auch zum ers-Kinder-Linedancegruppe

"Fire-Dancer" zum Einsatz. Gezeigt werden viele Westerntänze, dabei wollen die Tänzerinnen und Tänzer eivor dem Combi-Markt zu ei- ne Spendenaktion zugunsner eine Linedance-Veran- ten der Not leidenden Menschen und Tiere in der Ukraine starten und hoffen auf ten Mal die neu gegründete viele Einnahmen. Gezeigt werden zirka 15 Tänze.